



# Llevan al MP a ex diputado del PRI para declarar sobre trata de personas

JOSEFINA QUINTERO M.

El ex coordinador de los diputados del PRI en el Congreso de la Ciudad de México, Armando Tonatiuh González Case, fue presentado ante el Ministerio Público como parte de la investigación que lleva a cabo la Fiscalía General de Justicia (FGJ) por trata de personas en su modalidad de explotación sexual.

González, quien fuera brazo derecho del ex líder del PRI capitalino, Cuauhtémoc Gutiérrez de la Torre, *El rey de la basura*, preso en el Reclusorio Oriente por trata de personas, publicidad engañosa y asociación delictuosa, no había atendido las notificaciones ministeriales que lo requerían ante la autoridad, por lo cual ayer fue presentado.

“Armando Tonatiuh N había si-

do citado a declarar previamente y fue debidamente notificado en los domicilios que obran en la indagatoria, pero no se presentó, por lo que en apego a la facultad con la que cuenta el Ministerio Público se emitió dicha orden de presentación”, informo la dependencia.

La autoridad ministerial giró la orden de presentación y la tarde de ayer agentes de la Policía de Investigación lo localizaron para que rindiera su declaración como parte de la indagatoria en curso que realiza la Fiscalía de Investigación de Delitos de Trata de Personas.

En una tarjeta informativa, la fiscalía informó que “por instrucciones del Ministerio Público dicha persona fue localizada y llevada ante la representación social, como parte de una averiguación previa, por la posible comisión del delito de trata de personas en su modalidad de explotación sexual”.

Asimismo, se precisó que la retención del priísta se originó por una orden de presentación, no de aprehensión, por lo que la persona no se encuentra detenida.

Tras esa acción, el presidente nacional del *tricolor*, Alejandro Moreno, aseguró que los diputados de su partido en la Ciudad de México “están siendo presionados, chantajeados y perseguidos por este autoritario régimen con tal de intentar conseguir los votos para la ratificación de la fiscal”.

“

*Tonatiuh González no atendió citatorios de la fiscalía capitalina*